

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pembahasan mengenai analisis rasio likuiditas, rasio aktivitas, rasio solvabilitas dan rasio profitabilitas pada laporan keuangan PT. Citra Muda Noer Bersaudara periode 2021-2023. Maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Berdasarkan hasil analisis rasio likuiditas PT. Citra Muda Noer Bersaudara pada periode 2021-2023 dapat dikatakan dalam kategori baik dan masih dalam batas aman, walaupun mengalami siklus fluktuasi (naik turun), karena pada tahun 2021-2022 mengalami penurunan dan pada tahun 2022-2023 mengalami sedikit kenaikan dari tahun sebelumnya dari rasio lancar, rasio cepat dan rasio kas. Hal ini menunjukkan keuangan PT. Citra Muda Noer Bersaudara dikategorikan likuid.
2. Berdasarkan hasil analisis rasio aktivitas PT. Citra Muda Noer Bersaudara dari tahun 2021-2023 untuk perhitungan perputaran aset tetap perusahaan mengalami kenaikan, namun perhitungan untuk perputaran persediaan dan perputaran total aset bisa dikatakan kurang baik karena adanya kenaikan dan penurunan. Hal ini disebabkan karena perusahaan belum cukup efektif dan efisien dalam menggunakan sumber daya yang dimiliki.
3. Berdasarkan hasil analisis rasio solvabilitas PT. Citra Muda Noer Bersaudara dari tahun 2021-2023 mengalami kenaikan dan penurunan. Namun PT. Citra Muda Noer Bersaudara dalam keadaan solvable karena aktiva dan modal yang dimilikinya masih mampu menutupi seluruh hutang-hutangnya.
4. Berdasarkan hasil analisis rasio profitabilitas PT. Citra Muda Noer Bersaudara dari tahun 2021-2023, laba perusahaan berada dalam kondisi yang menunjukkan angka yang naik pada kurun waktu 2021-2022 dan turun pada tahun 2023, dibuktikan dengan pertumbuhan rasio secara umum yang masih belum bisa mempertahankan angka yang stabil dari tahun ke tahun pada tiga periode keuangan. Hal ini menunjukkan bahwa perusahaan belum cukup efektif dalam menghasilkan laba bersih dari aktivitas operasionalnya.

## 5.2 Saran

Berdasarkan analisis rasio likuiditas, aktivitas, solvabilitas dan profitabilitas yang telah dilakukan pada PT. Citra Muda Noer Bersaudara, saran yang dapat diberikan oleh penulis yaitu PT. Citra Muda Noer Bersaudara harus mempertahankan dan meningkatkan posisi likuiditas agar mampu membayar hutang saat jatuh tempo. Lalu meningkatkan aktivitas dalam melakukan penjualan persediaan dan memaksimalkan penggunaan aset. Harus menjaga kestabilan posisi profitabilitas dengan cara meningkatkan keefektifan dan keefesienan dalam menjalankan perusahaan.

